



Info HB – Juin 2022

Nouvelles des nôtres:

À compter de la prochaine rentrée scolaire, voici les changements à notre équipe école :

Arrivée de notre nouvelle psychoéducatrice à 4 jours/semaine, Mme Audrey Denis.

Départ de notre technicienne en service de garde, Mme Isabelle Benoît. Nous la remercions pour son bon travail avec nous depuis ces 3 dernières années.

Retour de Juan Cuevas, qui prendra la relève au poste de technicien au service de garde.

Départ à la retraite de Mme Lise Parent, enseignante du groupe 3B. Elle n'aura été ici qu'une année, mais aura choisi la meilleure école pour y terminer sa carrière! Nous la remercions pour son passage à Hélène-Boullé.

L'équipe enseignante et l'équipe de direction demeure la même pour la rentrée 2022!

Organisation scolaire 2022-2023

Une nouvelle organisation scolaire se dessine avec de fortes probabilités pour avoir 3 groupes de maternelles, 2 classes pures par niveau (2 groupes de 1^{re} année, 2 groupes de 2^e année, 2 groupes de 3^e année, 2 groupes de 4^e année, 2 groupes de 5^e année et 2 groupes de 6^e année) et un groupe combiné par cycle (une classe 1/2, une classe 3/4 et une classe 5/6).

Des critères de formation des groupes ont été élaborés par l'équipe école et nous nous assurerons de répondre aux besoins de tous les élèves. N'hésitez pas à communiquer avec l'enseignante de votre enfant ou la direction si vous avez une grande préoccupation à ce sujet; toutefois, veuillez prendre note que le choix d'un ami ou d'un enseignant ne fait pas partie de nos critères.

Merci de votre collaboration

Été 2022

En juillet, vous recevrez le dernier bulletin de l'année scolaire 2021-2022 de votre enfant, par Mozaik Portail, ainsi que la nouvelle liste d'effets scolaires à vous procurer pour la rentrée 2022-2023.

La fermeture des établissements du CSSDM sera du 23 juillet au 6 août inclusivement.

Calendrier – Juin 2022

Semaine du 30 mai

Évaluations ministérielles

(31 mai) et 1^{er} juin : 6^e année

2 juin : 4^e et 6^e année

Sortie plein air

(31 mai), les 3^e, 4^e et 5^e année à St-Calixte à la base plein air 45 degré Nord

1^{er} juin, les 1^{res} années au Parc Pointe-aux-Prairies avec l'organisme GUÊPE

Atelier aux parents

2 juin, atelier virtuel offert aux parents de maternelle pour faciliter une meilleure transition vers la 1^{re} année.

Semaine du 6 juin

Poursuite des évaluations ministérielles

7-8-9 juin : 4^e et 6^e année

Atelier aux parents

8 juin, atelier virtuel offert aux parents de 6^e année pour faciliter une meilleure transition vers le secondaire.

Conseil d'établissement

8 juin

Bazar de l'OPP

12 juin



Semaine du 13 juin

Activités étudiantes

16 juin après l'école: cérémonie et bal des finissants de 6e années.

17 juin après l'école: Projection de courts métrages des 5e années pour les 5e années

17 juin en soirée: Possibilité du retour d'une soirée cinéma à l'école... plus de détails suivront. Si vous voulez vous impliquer, on vous invite à communiquer avec Mme Genevieve Marquis, présidente de l'OPP

Semaine du 20 juin

Sortie plein air

20 juin, les 2e années au Parc Pointe-aux-Prairies avec l'organisme GUÊPE

Dernière journée de classe

22 juin
Reprise d'une journée de tempête cet hiver, donc cette journée pédagogique devient une journée de classe.

23 et 27 juin, service de garde fermé

Bonnes vacances!!



Ordinateurs

Il nous fait plaisir de vous informer qu'avec les achats effectués cette année et la dernière normalisation, chacun des chariots d'ordinateurs de notre école est maintenant complet et permet aux différents groupes de bénéficier d'appareils récents et performants.

Les élèves qui bénéficient de mesures technologiques dans leur plan d'intervention ont également obtenu le prêt d'un outil à jour pour l'utiliser en classe.



Bienvenue à la maternelle

C'est le mardi 14 juin que nous recevons en présentiel les nouveaux élèves lors de notre Bienvenue à la maternelle annuel. Lors de cette rencontre, des informations importantes seront transmises aux parents, alors que les enfants auront la chance de découvrir leur nouveau milieu et d'établir un premier contact avec nos trois dynamiques titulaires de la maternelle.

Veillez confirmer votre présence, si ce n'est pas déjà fait, auprès de Mme Annie au (514) 596-5275 poste 0 ou à ranger.a@csgm.qc.ca

Au plaisir de vous rencontrer!



Aide aux devoirs

Veillez noter que l'aide aux devoirs offerte par les bénévoles de la Maison des Grands-Parents de Villeray se terminera le jeudi 16 juin 2022. Nous tenons à remercier la Maison des Grands-Parents de Villeray et ses bénévoles pour avoir repris le service cette année, malgré les aléas entraînés des différentes vagues de Covid-19.



Service de garde

Journée pédagogique de fin d'année annulée

Le mois de juin est déjà à nos portes, la fin de l'année arrive à grand pas. Le 22 juin est la dernière journée officielle de l'école à 18h00, suite au résultat du sondage du mois de mai concernant les besoins des parents pour l'utilisation du service de garde les 23 et 27 juin 2022. Le nombre de parents intéressés est insuffisant pour ouvrir ces deux journées.



Spectacle de comédie musicale

Le vendredi 3 juin, il y aura la comédie musicale GREASE, mise en scène par Sophie et la Fabrique Musicale. Le spectacle débute à 19h à la polyvalente Lucien-Pagé, des billets seront en vente à la porte : 7\$ pour les adultes et 2\$ pour les enfants.

Journée pédagogique du 14 juin 2022

Le 14 juin est donc notre dernière journée pédagogique. Les enfants de maternelle à 2^e année irons à GUÊPE, qui est un organisme pour connaître l'environnement. Nous savons que les maternelles et 1^{re} années y sont déjà allées, mais le service de garde fera des activités différentes de celles précédentes; nous ferons « Des animaux à poil ». Le coût pour la sortie est de 32\$ et le coût pour le service de garde est de 9\$, ce qui fait un total de 41\$. Les enfants de 3^e à 6^e année resteront dans le secteur de l'école avec une thématique de jeux d'eau, si la température le permet.



Solde à payer

Il est très important de payer votre solde avant le 22 juin 2022 sinon votre dossier sera transféré à une agence de recouvrement et votre enfant ne pourra pas fréquenter le service de garde, ni le service de diner, à la prochaine année scolaire.

Message de notre technicienne

C'est avec beaucoup d'émotions que je vous annonce mon départ le 30 juin pour une autre école, pour relever de nouveaux défis, mais je suis heureuse de vous annoncer que la personne qui me remplacera sera notre classe principale, Monsieur Juan Cuevas. Je souhaite la bienvenue à Monsieur Cuevas dans ces nouvelles fonctions.

Isabelle Benoît

Photos prises lors de la semaine des services de garde.

